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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ        バリー・ラシンＲＩ会長  

       会長テーマ              

繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９２７回  平成３０年 １１月 ７日（水） 

本日の行事  外来卓話（郡上北高教頭  山田徹様）
2018－19 年度      原義明パスト会長          

本日のお客様   郡上北高教頭 山田徹様 

幹事報告          畑中知昭幹事 

＊ガバナー事務所より 

・記念式典報告のお願い（月信掲載原稿） 

・11月財団月間リソースの案内 

・バギオ便り 

・2021－22年度ガバナー候補者推薦について 

＊地区事務所より 財団研修セミナー冊子 

＊関ＲＣより 11月 16日映画鑑賞について 

＊長良川環境レンジャー協会より クリーン作

戦実施の案内 11 月 10 日 10 時～ ＊県庁環境

生活部より 人権便り 

＊各務原かかみのＲＣよりＩＭ駐車場の件 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第１９２６回例会 

会長挨拶                        2018－19年度 美谷添里恵子会長 

 皆さん、先日の 40周年記念式典と祝賀会、大変お疲れ様でした。お陰様でお客様にもとても喜んで

いただけて、私達も楽しむことができました。皆さんの力で心に残る式典だったと思います。本当にあ

りがとうございました。 

今日の長鉄例会は、私が会長になった時からぜひやってみたい事業の一つでした。 

実際のながら観光列車の企画は、美濃太田駅から郡上八幡駅までのランチプランでしたが、私たちに

合わせて、特別に郡上八幡駅から北濃駅、折り返して白鳥駅着という工程を作っていただきました。ま

ず 7月に関市のながら予約センターへ行きまして、このようなことができないかといお願いしましたら、

今日のような特別の行程を設定してもらえました。私は今までのんびり走る「ながら」をよく見かけて

いましたが、車内を見ることが出来ず一度乗ってみたいと思っていました。2年ほど前に一度だけ孫を

連れて、郡上八幡から白鳥までの森号の「ビュープラン」に乗った事はありますが、食事なしのプラン

でした。その時にとても素敵な列車だったので、この列車には皆さんにぜひ乗ってもらいたいと思って

いました。多くの人に「ながら」に乗車してもらい、その魅力を広めていただいて、多くの人に利用し

て長良川鉄道を残していく、私たちがそんなお手伝いができればいいなと企画をしました。座席にしっ

かり仕切りがあって、例会をするにはちょっと無理があり、皆さんと一緒という訳にはいかないかもし

れませんが、ＪＲ九州のななつぼし豪華寝台列車を設計された、水戸岡鋭治さんのデザインの列車と雀

の庵のご馳走を十分味わっていただきたいと思います。1時間という短い時間ですが、それぞれ楽しん

でいただきたいと思います。ご参加ありがとうございました。 

 

長鉄例会 

 本日の例会は、美谷添会長の企画であった「長鉄例会」を開催いた

しました。会員１９名、夫人、家族、事務局の２７名の参加がありま

した。長良川鉄道の普通列車にそれぞれ最寄りの駅から乗車し、郡上

八幡駅に到着。八幡駅から特別列車「ながら」に乗車し、出発前から

例会点鐘。動き出す列車の中で例会をし、すぐ食事に移りました。１

時間という短い時間でしたが、いつもと違う外の景色をゆっくり眺め

ながら美味しい食事と飲物とおしゃべりで、楽しい観光列車の旅をし

ました。 

企画から準備までしていただいた美谷添会長、親睦委員会の皆様、

ありがとうございました。 



ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 藤代昇君 

美谷添尚子様 今日は貴重な体験をさせて頂きます。ありがとう。 

田中けい子様 今日は特別に参加させていただきありがとうございます。一度レールバスの旅が体験してみ

たかったので、嬉しいです。すずめの庵のお食事がとても楽しみです。 

瀧下千江子様 飛び入りで仲間させていただきありがとうございます。久しぶりのジーゼル、又特別列車は

初めてです。楽しみです。ありがとうございます。 

美谷添里恵子君 楽しみにしていた長鉄例会、ついにやってきました。皆様ご参加ありがとうございました。 

畑中君 初ながら乗車、会長、親睦ありがとう。 

岩谷君 先日の 40 周年記念式典は、皆様のご協力の元、無事終えることが出来ました。ありがとうございま

した。本日の長鉄例会、多数の参加ありがとうございます。いつもは道の横を鉄道が通っているので、外か

らみていますが、今日は車内からの眺めを楽しみたいと思います。 

松森君 新婚旅行でトワイライトエクスプレスに載った事を思い出します。今日はとても楽しみです。 

井俣君 長良に乗ってのお食事と景色を楽しみに来ました。とても良い天気で良かったです。小旅行楽しい

ですね、いつも車ばかりなので今日は嬉しいです。 

藤代君 初めての長鉄例会をプログラムしてみました。記念式典も大成功に終わり、今日は大いに楽しみま

しょう。 

和田君 40周年記念式典お疲れ様でした。何年振りかの列車の旅、楽しみです。良い思い出になるような気

がします。 

寺田澄男君 小学生の遠足気分です。特別列車「ながら」に初めて乗ることが出来ワクワクです。ＲＣのメ

ンバーのお蔭です。40周年皆さんお疲れ様でした。出席の皆さんに喜んで頂き祝っていただき、本当にうれ

しい限りです。一層頑張りましょう。 

佐藤君 長良川鉄道に乗車するのはこれで 2回目！鮎号に乗れてうれしいです。 

山口君 楽しみにしていた長鉄例会。秋を感じたいです。 

三島勲君 いつも自宅の窓越しに観光列車長良を見ており、一度乗りたいと思っていました。良い企画をし

ていただきありがとうございます。 

小島君 長鉄例会、楽しみましょう。 

同文 旭君、大村君、寺田正実君、簱君、清水君、原君、石徹白君 (本日 21,000 円 累計 336,500 円) 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1925回 ３４名 ２９名 ４名  87.88％ 

第 1926回 ３４名 １９名 ６名 ８名 81.82％ 



 


